

Un estudio de la UA detecta la fuga de talento joven de Elda por falta de oportunidades - Información - 15/05/2021

Un estudio de la UA detecta la fuga de talento joven de Elda por falta de oportunidades

► Las nuevas generaciones desconfían de la industria zapatera por su precariedad y prefieren labrarse un futuro en otros sectores fuera del municipio ► Antepone el reconocimiento social, la satisfacción laboral y el equilibrio personal al salario

PÉREZ GIL

El estudio, realizado por los investigadores de la UA Luis Garrido Sánchez, Thomas Cánave y Alejandro Mantecón, detecta que el 20% de los jóvenes de Elda que se forman en el sector de la calzado, abandonan el municipio para buscar oportunidades en otros sectores. Los investigadores consideran que la solución a la fuga del talento joven de Elda pasa necesariamente por emprender profundas reformas en la estructura económica del municipio. Apuntan a la implantación de un modelo productivo más moderno, justo y sostenible que sustituya al actual. Pero los beneficios que resulten de esas reformas solo se alcanzarán a largo plazo y con la reorientación de una actitud empresarial y laboral tan enquistada como trasnochada. Soluciones que no caben en la actual sociedad por su carácter cortoplacista, la falta de valores y una competencia voraz. PÉREZ GIL.



Los autores del estudio durante la presentación en el Museo del Calzado, y una fábrica de Elda.

ÁXEL ÁLVAREZ

La solución pasa por emprender reformas económicas a largo plazo

► Los investigadores de la UA Luis Garrido Sánchez, Thomas Cánave y Alejandro Mantecón consideran que la solución a la fuga del talento joven de Elda pasa necesariamente por em-

prender profundas reformas en la estructura económica del municipio. Apuntan a la implantación de un modelo productivo más moderno, justo y sostenible que sustituya al actual. Pero los

beneficios que resulten de esas reformas solo se alcanzarán a largo plazo y con la reorientación de una actitud empresarial y laboral tan enquistada como trasnochada. Soluciones que no caben en la actual sociedad por su carácter cortoplacista, la falta de valores y una competencia voraz. PÉREZ GIL.